



早川 貴光 議員



新型コロナウイルス感染症対策について

ワクチン接種について、4回目の接種対象者以外で4回目のワクチン接種を希望する方についてはどのような形で接種ができるようになるのか伺いたい。

健康医療部長

4回目接種対象者以外の方の今後のワクチン接種の予定については、現在、国においてオミクロン株に対応したワクチン接種の実施について準備が進められているところです。

本市においては、9月下旬に4回目の接種対象者でまだ接種が済んでいない方から接種を開始し、10月半ばをめどとして、2回目接種が完了した全ての方に対して順次接種ができるよう準備を進めていきます。



滝田 洋子 議員



クビアカツヤカミキリについて

佐野市は、桃の収穫量、作付面積、出荷量が県内1位で、フルーツラインの名称で知られているが、今後クビアカツヤカミキリの被害が止まらない状況だと、フルーツラインから桃が消えるのではないかとこの声が果実園経営者から上がっている。果実園に対し、被害に対する支援や指導はどのように行われているか伺いたい。

産業文化スポーツ部長

桃農家に対するクビアカツヤカミキリ対策の援助として、栃木県と本市共同で実施しているクビアカツヤカミキリ被害拡大予防対策支援事業があり、被害樹伐倒支援事業と、飛散防止ネット購入支援事業となっています。

また、防除や駆除等の指導については、農家からの依頼等があれば、栃木県安足農業振興事業所と連携して対応していきたいと考えています。

その他の質問

- ☆新型コロナウイルス感染症に伴う支援について
☆蓬山ロゴビレッジについて



飯田 昌弘 議員



教職員の負担軽減と部活動の二部を地域移行することについて

部活動地域移行への行政の関与について伺いたい。

教育長

地域に移行していくための課題としては、受け皿となる地域運営団体の確保から始まり、人件費等の予算の確保、地域指導者の確保、活動場所の確保、活動場所への移動手段等、さらに現在の顧問である中学校教職員の関わり方等多岐にわたります。

そこで、課題を解決していくために、本市に新たに、学識経験者、小学校・中学校関係者、PTA関係者、スポーツ・文化の各団体の代表者等をメンバーとした協議会の設置を、年内を目標に考えています。

行政としても、部活動の地域移行はこれからの本市の教育にとっても大変重要な取り組みですので、慎重かつ迅速に進めていきたいと考えています。

その他の質問

- ☆建設工事関連の業務委託に関するダンピング対策について

